

# La lutte contre le décrochage scolaire récompensée de la médaille de la Ville

**A**près un prix départemental et un national, l'association 432A, qui lutte contre le décrochage scolaire et agit pour la prévention de la délinquance de La Grave à Savines, a reçu la médaille de la Ville de Briançon, mardi soir.

« Bien avant que l'association ne se forme en 2009, je soutenais déjà les actions que menait François Charpiot [éducateur spécialisé et salarié de l'association, NDLR] en l'an 2000. Depuis, nous n'avons cessé de leur apporter ce que nous pouvions, car ce qu'ils font a du

sens. Malgré les temps difficiles financièrement, il y a des priorités dans la vie, et 432A en est une pour nous », a souligné le maire Gérard Fromm.

« Nous remercions la Ville de Briançon pour son soutien sans faille. Nous allons essayer d'être encore plus performants et nous ancrer plus encore dans le territoire », a déclaré Jean-Claude Juvigny, président de 432A. Il a dédié la médaille à la trésorière de l'association, Dominique Bouzard, « qui fait tant avec discrétion et générosité ».



Jean-Claude Juvigny, président de l'association, a dédié la médaille à sa trésorière, Dominique Bouzard.